

## Einweihung der Naturhecke im Greut

am Freitag 22. Mai 2015 um 17:00 Uhr  
Würdigung durch Harald Mohr, NABU Härten,  
anschließend „Hockete“ auf „Lüdeckes Ranch“.  
Für Grillgut und Getränke sorgt der NABU  
Wannweil. Es sind alle herzlich eingeladen!



Zugang zur Hecke im Greut  
aus Wannweil über die  
verlängerte Gustav-Werner-  
Straße oder  
Parken im Industriegebiet  
Carl Zeiss Str.  
nahe Fa. Airtec

Die etwa 180 m lange, in zwei Etappen ab Nov. 2011 bis 2013 neu angepflanzte Hecke im Gewand „Greut“ ist ein Stück biologische Vielfalt in einer intensiv genutzten landwirtschaftlichen Fläche zwischen Industriegebiet und Streuobstwiesen. Heimische Wildgehölze, Büsche und Bäume, locker angelegt, wechseln sich ab mit kleineren Freiflächen, Steinhäufen und Altholz für Eidechsen und Wildbienen. Mit den Beeren und Samen tragenden Pflanzen, der blütenreichen Krautschicht sowie den Strukturelementen ist hier ein neuer Lebensraum für zahlreiche Tierarten entstanden (Insekten, Vögel, Reptilien, kleine Säugetiere). Dies nimmt positiven Einfluss auf die bewirtschafteten Felder in der Nachbarschaft z.B. durch biologische Schädlingsbekämpfung.

Die Gemeinde Wannweil stellte freundlicherweise die Fläche zur Verfügung. Konzept und Realisierung der Hecke erfolgte durch die NABU-Gruppe Wannweil.

